

## „Melodien der Freude“ am Sonntag im Hospiz

(RP) Sie fordern die Besucher zum Mitsingen auf: Am Sonntag, 16. Juli, geben die Krefelder Liederfreunde ab 15 Uhr ein Konzert im Hospiz am Blumenplatz. „Wir präsentieren eine Mischung aus Klassik, Volksliedern und Schlagern – beliebte Stücke zum Mitsingen“, erklärt Chorleiter Michael Sibbing. Der Chor, der im 2016 sein 20-jähriges Bestehen gefeiert hat, wird einen Bogen von besinnlicher bis zu aufheiternde Musik bilden – alles unter dem Oberbegriff „Melodien der Freude“. Das Konzert findet in der Kapelle des Hospiz statt und wird auch in die Zimmer der Gäste übertragen.